

上天草市立姫戸中学校 学校だより「9月号」
発刊 令和6年9月4日
校訓「自主」「責任」「礼儀」 文責 校長 小柿 勇

あした

朝あかね

育成したい力 『主体性』
見通す力 探究する力 貢献する力

生徒数

1年生14名 2年生10名
3年生17名 全校生徒41名

姫戸中学校生徒会テーマ

『百花繚乱』～果敢に行動し、一人
一人の個性を輝かせよう～

学校教育目標：夢に向かって自身を成長させ、社会に貢献していく生徒の育成

2学期スタート「実りの学期へ」



2学期始業式で各学年の代表生徒が堂々と発表

9月2日（月）2学期始業式を行いました。各学年を代表して、1年生の寺尾優依さん、2年生の川本みのりさん、3年生の田原伸輝さんが夏休みの反省と2学期の抱負を堂々と発表しました。「ボランティアを2回経験してとても勉強になった」「家の手伝いが少なかったので、これから頑張りたい」「計画的に宿題ができたので、受験勉強に十分な時間をとることができた」など、充実した夏休みを送ることができたようです。3名の2学期の抱負にも意欲的な姿勢が現れていて、とても頼もしく感じました。

2学期は、中体連駅伝大会、学習発表会、郡市音楽会、姫戸町文化祭、修学旅行など楽しみな行事がたくさんあります。毎日の授業にも真剣な態度で頑張るなど、「本気」で取り組む2学期にしてほしいと願っています。保護者、地域の皆様、1年間の中で最も成長できる2学期へ向けて、チャレンジ精神で頑張る姫中生の応援をお願いします。



夏休みの思い出の1ページ



夏休み、生徒達は駅伝練習や部活動、学習会などに目標をもって頑張っていました。自分の将来のために勉強を中心に頑張った生徒もいました。自分自身で立てた計画のもとに充実した日々を送ることができたようです。地域コーディネーターの竹本健朗さんからは、駅伝練習と部活の合間に「かき氷」の差し入れがありました。何杯もおかわりして、暑さも疲れも吹き飛びました。竹本さんの優しいお心遣いに、生徒達は心を込めてお礼を述べていました。

7月27日(土)にはPTA親子球技大会を行っていただき、親子の混合チームでたいへん盛り上がりました。PTA行事において、いつも協力していただき感謝いたします。生徒達も保護者の方々も今年の夏のよい思い出になったことだと思います。

< P T A 活動報道 >

～夏休みのPTA親子球技大会、お世話になりました～

7月27日(土)に実施をしましたPTA親子球技大会にはたくさんの保護者の方々にご参加いただきまして誠にありがとうございました。おかげ様でゲームもたいへん盛り上がり、よい思い出ができました。PTA体育委員会の皆様、準備や運営等ありがとうございました。

今後も生徒たちが充実した学校生活をおくることができるように、2学期の姫戸中PTA活動へのご理解とご協力、どうぞよろしくお願いいたします。

PTA会長 寺中 寛人